
令和４年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年９月１６日（金） 

 

質問順位１１ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ リカレント教育の推進について 

(1) 行政内部からのリカレント教育は 

ア 職員に対して 

  イ 市民へ発信していくこと 

 (2) 就労支援センターでリカレント教育を取り入れていくことは 

  ア 就労支援センターでの活用 

 

２ 介護保険について 

(1) ８０歳以上、介護保険未使用者への施策は 

  ア お礼状と粗品の配付 

 (2) 金婚式等の賞状の授与について 

 

３ 小中学生の健康管理について 

 (1) 暑い時期における熱中症の対策について 

  ア 登下校のマスク着用は 

  イ 学校側からの保護者への呼びかけは 

  ウ 厚労省では、屋外でマスクをしなくても良いと呼びかけているが教育長の 

見解は 

 

４ 鴻巣東小学校校庭の芝生化について 

 (1) 伝統のある欅の木を守るために芝生化は出来ないということだがその対策 

について 

  ア その後の検討結果は 

 

 

 

質問順位１２ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 学校教育におけるＩＣＴの活用 

ア 次世代を担う子どもたちへの教育手法は 

  イ カリキュラムマネジメントの活用は 

  ウ 取得データの活用は 

 (2) ブラック校則の是正 



  ア 児童生徒へのアンケート進捗は 

 

２ こども未来行政 

 (1) 障害児支援の拡充について 

  ア 障害児への支援体制について 

  イ 放課後等デイサービス開所時間は 

 

３ 総務行政 

(1) パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度について 

  ア 届出制度進捗は 

  イ 自治体連携の進捗は 

  ウ ファミリーシップ制度対象拡充は 

 

４ 危機管理行政 

 (1) 災害発生時の体制強化について 

  ア 市民への迅速な情報発信は 

  イ 聴覚障害者への情報発信は 

 

 

 

質問順位１３ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 市長の行政姿勢 

(1) 施策別戦略的・重点的プロジェクト事業について 

  ア 未完了２事業の今後について 

  イ 未完了２事業起債額の事業内容について 

(2) 「未来への投資」で活力をつくる施策について 

  ア 保育枠の充実等子育て環境の負担軽減について 

  イ 多子世帯の学校給食費の補助事業について 

 (3) 「くらしの安心」を全力でまもる施策について 

  ア 避難所となる体育館からエアコン設置について 

  イ 見守り支援の充実について 

  ウ デマンド交通の運行拡大について 

 

２ 都市建設行政 

(1) 交通安全対策について 

ア 榛名陸橋北交差点の県道３６５号線側に右折帯を設置することについて 

  イ 筑波交差点信号機の時間変更について 

 

 



質問順位１４ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 市道の整備について 

ア 幹線道路等整備事業について 

  （ア）整備にいたる基準は 

  （イ）来年度の予定は 

  イ 幹線道路等整備事業と道路改修事業の予算配分の考え方は 

 

２ 総務行政 

(1) 共同親権について 

  ア 過去の相談件数と現状把握は 

  イ 相談者のその後のフォローは 

  ウ 市として、今後の共同親権の考え方は 

 

 

 

質問順位１５ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 重く高価なランドセルの選択肢について 

ア 高く重いランドセルの見直しを検討することについて 

  イ 他市の状況について 

 

２ 環境行政 

 (1) 新ごみ処理施設の今後の方針について 

  ア 具体的な手法・枠組・整備費 

  イ 具体的な方向性 

  ウ 行田市の新しい「行田羽生資源環境組合」への協議について 

 

３ 福祉行政 

 (1) 補聴器購入の助成について 

  ア 国の制度から除れた中等度の難聴者への助成について 


